
中華基督教會全完中學家長教師會 

第二十二屆執委會第一次會議紀錄 

日期  :  二零一五年十一月十三日(星期五)  

時間  : 晚上七時正  

地點  : 全完中學教員休息室  

 出席者：家長委員        教師委員 

冼金燕 (主席)       郭楊寶儀 (副主席) 

簡佩儀 (副主席)                   梁許寶珠副校長 

梁嘉茵 (文書)                     賴錦儀 

高劍峰 (司庫)               趙熒熒  

陳純純 (文娛聯誼)                 陳麗芬 

林渝瑩 (康樂)                     彭凱怡 

鄭偉玲 (宣傳)                     洪蘇美琪 

廖彩鳳 (總務) 

列席者： 覃偉邦先生、胡正財先生 

 附件一 : 2014-2015 財務報告 (截至 2015 年 11 月 13 日)  

附件二 : 家長通訊   (討論事項) 

 

議程 :   

 1)  通過上次會議記錄  

    廖彩鳳家長動議，林渝瑩家長和議，無人反對，一致通過。 

2)  報告事項  

學校鉛水測試全部合格，報告顯示水質無重金屬或鉛成分，符合世衛標準。 

2.1 財政報告  

高劍峰家長報告 2014 年 9 月 13 日至 2015 年 11 月 13 日期間的財政賬目。截至 2015 年 11

月 13 日，本會結餘為港幣 72448.73 元。詳細帳目見附件(一)，當中包括政府資助$15129(津

貼親子旅行和家長通訊會各有 5000 元及行政津貼 5129 元)。 

有關本會會費方面，根據已往處理方法，領取綜援或書簿津貼全額的同學可獲豁免有關費

用，郭楊寶儀老師指出綜援家庭可憑收據向社會福利署取回有關費用，所以動議下一年度

取消豁免綜援家庭的會員費用。陳純純家長動議，廖彩鳳家長和議，無人反對，一致通過。  

2.2 2015-17 家長校董選舉 

家長校董選舉於 9 月 23 日順利完成，郭楊寶儀老師感謝廖彩鳳家長當天協助監票，最後

覃偉邦家長以 352 票當選為家長校董，冼金燕家長以 296 票當選為替代家長校董。 



2.3 家長講座 

家長講座於 10 月 10 日順利完成。梁許寶珠副校長表示大概有 60 位家長出席，主要為中

一家長。當天收回 39 份問卷，數據將於下次會議中報告。覃偉邦先生詢問可否與講作期

間進行錄影，讓未能出席的家長也能受惠。梁許寶珠副校長表示過往未有進行錄影，如要

錄影需得到講者同意。鄭偉玲家長詢問學校是如何選擇講者或機構，梁許寶珠副校長表示

學校會審視有關機構的背景，亦會考慮該機構之收費及家長出席率。而學校亦會收集家長

意見，選擇家長有興趣的題目，如家長有心儀嘉賓，歡迎向學校提出建議。 

2.4  中一家長分享會 

中一家長分享會於 10 月 10 日下午舉行，原有 61 個家庭報名，最後有 42 個家庭參與，出

席率約 7 成。家長義工指出多數家長擔心子女未能處理升中後在學業上的轉變，亦有家長

擔心學生放學後的去向。梁許寶珠副校長補充若學生欠交功課，家長會收到短訊通知，但

若因其他問題被老師留堂，則不會收到短訊，學生若有需要可請老師寫手冊通知家長，若

家長有疑問亦可向相關老師查詢。 

2.5  監測盈信午餐飯盒 

陳小芳家長及梁嘉茵家長於 11 月 2 日進行第一次飯盒監測。梁嘉茵家長表示今次監測與

較早前舉辦之午膳供應商試試食，飯盒質素實確下降，食物味道較差。列席胡正財家長表

示其兒子亦反映飯盒難食。簡佩儀家長表示中一生可能因為不想留校午饍而反映午飯難吃。

陳麗芬老師表示盈信午餐飯盒與其他飯商分別不大，不算好味但過得去。 

郭楊寶儀老師表示昨天盈信午餐供應商進行學生問卷，稍後校方才會收到數據，本會亦會

向校方反映是此監測意見。學校會將意見向飯商反映，若飯商於反映後未有改進，學校可

以作出口頭或書面警告。 

2.6  第二十二屆週年會員大會 

已於 11 月 7 日順利舉行，郭楊寶儀老師感謝家教會及義工團隊的參與。冼金燕家長表示

出席人數強差人意，只約有 60 位家長義工出席。主席表示與同日其他講座之出席率相比，

週年會員大會的出席人數強差人意，本會需考慮該如何鼓勵家長參與家長義工活動。郭楊

寶儀老師建議明年的通告可考慮把會員大會和班主任會晤家長以一個時段來表示，希望可

以令出席率有所提升。另建議明年的財務報告及會務報告可用簡報來顯示，避免浪費紙張。

亦有家長建議家長服務獎座的上限約為 150 元，經討論後一致贊成有關建議。 

     3) 討論事項 

3.1 會晤學生會幹事會及監察小食部工作 

12 月 7 日下午 3 時會進行會晤學生會幹事會及監察小食部工作，由冼金燕家長，高劍峰家

長及梁嘉茵家長負責。 



3.2 親子旅行 

由於未有實際人數，故需確定人數後才能確定價錢。陳麗芬老師提議可舉辦放風箏比賽或

進行車上活動以增加氣氛。旅行詳情將於下次會議再作討論。 

3.3  家長通訊 

 家長通訊各稿件的截稿日期為 12 月 17 日，詳見附件二。 

3.4 義工團活動 

洪蘇美琪老師計劃來年有兩個義工活動。第一個為邀請家長義工及學生到酒店參觀，第二 

個是舉行烹飪班，詳情再議。另外，洪蘇美琪老師報告社會福利署通知本年家教會未能獨

立報義工金獎。 

3.5 本年度學生活動資助方式 

本年度家教會給予學校的資助為 11212 元，但由於上年仍有盈餘 783.7 元，所以實際資助

應為 10428.3 元。冼金燕家長提議有關盈餘無須於本年度回撥本會，待下年度才將盈餘回

撥。高劍峰家長動議，陳純純家長、鄭偉玲家長及簡佩儀家長和議，無人反對，一致通過。 

冼金燕家長建議家教會今年資助學校上限為 15,000 元作為學生活動之用。鄭偉玲家長及簡

佩儀家長動議，廖彩鳳家長和議，無人反對，一致通過。 

       4) 其他事項 

郭楊寶儀老師誠邀家長出席 12 月 10 日於荃灣城門谷泳池舉行的水運會，並邀請冼金燕主 

席作為頒獎禮嘉賓。 

5) 下次開會日期  

     2016 年 1 月 22 (星期五) 晚上 7 時正，地點為全完中學教員休息室。  

6)  會議於晚上 9 時 30 分結束     

                                                                                                                                    

主席 :                                                                                                                                                                                              冼金燕  

                                                                                                                                       文書 :                                                                                                                                                                                                梁嘉茵  

                                                                                                                                     日期 : 二零一五年十一月十三日                                                                                                                                                                               


